



Comunicado de prensa

Fecha: 11 de noviembre de 2015

Eugenio Figueredo acepta su extradición a Uruguay

Eugenio Figueredo, antiguo vicepresidente de la Confederación Sudamericana de Fútbol (CONMEBOL) y antiguo vicepresidente de la FIFA, ha aceptado durante una comparecencia su extradición a Uruguay. El 13 de octubre de 2015, la Embajada de Uruguay en Berna había transmitido a la Oficina Federal de Justicia una demanda formal de extradición y la complementó el 3 de noviembre de 2015.

La Oficina Federal de Justicia ha aprobado la extradición facilitada a Uruguay bajo reserva no obstante de que los EE.UU. no soliciten ser prioritarios. Las autoridades de EE.UU. podrían en efecto declararse de acuerdo con otorgar la prioridad a Uruguay. Si las autoridades de EE.UU. no estuvieran de acuerdo, la Oficina Federal de Justicia será la que decida sobre la cuestión de la prioridad. El 17 de septiembre de 2015, la Oficina Federal de Justicia ya autorizó la extradición de Figueredo a los EE.UU. El antiguo funcionario futbolístico ha presentado un recurso ante el Tribunal Penal Federal contra la sentencia de extradición de la Oficina Federal de Justicia.

Al igual que las autoridades penales de los EE.UU, las autoridades penales uruguayas también sospechan que Figueredo ha abusado de su función para su propio enriquecimiento. Según estas autoridades, habría aceptado sobornos millonarios a cambio de otorgar a una sociedad de comercialización estadounidense los derechos de distribución concernientes a la difusión de partidos de fútbol.

Contacto/Informaciones adicionales:

Folco Galli, Oficina Federal de Justicia, +41 58 462 77 88, folco.galli@bj.admin.ch